

HEUREUSES NOUVELLES...

Par ces temps de «crise» à outrance, la vie n'est pas déjà si gaie, et l'on est tout heureux quand, au fond de cet horizon enténébré, on arrive à distinguer quelques lumières de joie, qui viennent nous réconforter et nous remonter le moral.

Notre «V.L.» étant, comme chacun sait, à l'affût de tout ce qui peut réjouir les coeurs et dilater les rates, nous sommes à même d'offrir, aujourd'hui, à nos lecteurs, quelques nouvelles toutes fraîches qui vont leur permettre de passer des fêtes du Nouvel-An plus agréablement.

1- M. Pierre Laval, notre sympathique Premier, dont les convictions libertaires très avancées sont bien connues, a décidé, ému par la misère des chômeurs, de sacrifier les deux tiers de ses appointements en leur faveur. Bravo! Nous n'attendions pas moins d'un camarade si dévoué à notre cause.

2- M. François Coty, également touché, jusqu'au fond du cœur, par la souffrance, des sans-travail, a pris la résolution de faire remettre, à chacun d'eux, tous les mois, une enveloppe contenant une belle pièce de 0fr.50 toute neuve sortant de la Banque de France, accompagnée d'un ninas à 0fr.25. De la sorte, combien de pauvres malheureux seront tirés, par cet excellent camarade, de la gène où ils croupissent lamentablement! De plus, le distingué directeur de l'«Ami du Peuple», dont les opinions anarchistes ne sont pas moins universellement connues que celles de M. Laval, a pris l'engagement formel, dès la prochaine déclaration de guerre, de se rendre immédiatement au *Bureau de recrutement* le plus proche de son domicile, pour servir, comme simple «bibi» de 2^{ème} classe, dans l'arme la plus dangereuse du front de combat. Comme notre défunt ami Maurice Barrés, il paraît même qu'il a pris cette résolution «avec un joli mouvement du menton», ce qui ajoute encore à la noble beauté du geste.

3- M. Poincaré qui, depuis quelque temps, à notre vif chagrin, ne pouvait plus, pour cause de maladie, aller faire de sublimes discours devant les nouveaux monuments aux morts, a pris la décision, malgré ses médecins, d'aller «jusqu'au bout», et de reprendre, sous peu, la série de ces brillantes et glorieuses inaugurations.

4- M. Alphonse-13, ex-roi d'Espagne, dont nous avons tous pleuré ici la déchéance injuste, et qui jamais non plus ne nous a ménagé son ardente sympathie, commence à se remettre de la vilaine grippe qui l'avait méchamment empoigné, et c'est avec le plus vif plaisir que nous apprenons que, bientôt, il pourra sortir de l'hôtel Savoy, à Fontainebleau, pour reprendre son travail de chasses-à-courre, bridge, golf et base-ball américain.

5- Enfin, - et c'est la nouvelle qui nous réjouit le plus, - nous sommes heureux d'annoncer à nos lecteurs que Notre-Saint-Père-le-Pape vient d'accorder la dispense du maigre pour le vendredi 1^{er} janvier, contre une indemnité de 300 francs à verser au curé de la paroisse. Nous ne saurions trop remercier de ce geste généreux Sa Sainteté Pie-11, grâce à qui nous allons pouvoir, en ce jour exceptionnel, nous en mettre, à sa santé, plein la lampe, sans crainte d'indigestion.

Christian LIBERTARIOS.